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SEJA UM ASSOCIADO

Acompanhamento de processos trabalhistas e consultas jurídicas nas áreas;
trabalhista, cível e defesa do consumidor

Reclamações e sugestões para encaminhamento

TORNE-SE MEMBRO DO MOVIMENTO LOJISTA

BENEFÍCIOS

Produtos para você consultar e obter informações sobre inadimplência e
dados cadastrais em consultas completas de pessoas físicas e jurídicas

Momento de interação e networking

Ouvir demandas do comércio local

Presencial em parceria com a Inove Gestão Contábil

Cursos e palestras

REPRESENTAÇÃO DOS INTERESSES DOS LOJISTAS DIANTE DO PODER
PÚBLICO;

CERTIFICADO DIGITAL COM DESCONTO;

ASSESSORIA JURÍDICA

OUVIDORIA DO COMÉRCIO

CAFÉ EMPRESARIAL

CDL NO SEU BAIRRO

CONSULTORIA CONTÁBIL

CAMPANHAS COMERCIAIS

PARCERIA COM SEBRAE

CONSULTAS SPC BRASIL/SERASA;
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    Neste mês de outubro, nossas atenções se

voltaram para a política, com as eleições

municipais, e o potencial de transformar o destino

da nossa cidade. Em tempos de decisão, foi

essencial refletirmos sobre o papel daqueles que

lutam diariamente pelos comerciantes e lojistas,

que são a força da nossa economia local.

    E é com gratidão que celebramos o apoio e a

dedicação de todos os nossos comerciantes e

lojistas, que, mais uma vez, confiaram na liderança

de Fabiano Gonçalves, presidente da FCDL do Rio

de Janeiro, agora reeleito para mais um mandato

como vereador. Sua trajetória é marcada pelo

compromisso de defender os interesses do

comércio e de promover o desenvolvimento da

nossa cidade.

  Com foco na política de nossa cidade e no

crescimento lojista, convido vocês a conferirem a

edição de outubro da nossa revista. Uma boa

leitura!
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S
Novo empreendimento
em Niterói

ócios de uma empresa de uniformes

escolares, Aline Valinho, Aluísio

Nascimento e Marcos Batalha,

acabam de  inaugurar  uma  nova  loja 

mantém um programa de incentivo para

crianças e adolescentes vivenciarem a rotina de

uma confecção, principalmente com escolas

que focam no empreendimento. ‘’As portas

estão sempre abertas para receber visitas de

escolas que queiram conhecer o nosso

processo de criação’’, explicam.

A empresária também ressalta a valorização do

comércio local como um dos pilares da

empresa. "Queremos valorizar o comércio local,

mantendo a moeda circulando no nosso

município’’, conta Aline. Apesar de ter opções

de fora, para fortalecer ainda mais o comércio

na cidade, a loja optou por ter fornecedores de

dentro do município, visando a valorização dos

empreendedores da cidade. 

Os sócios da UP têm plena confiança no

crescimento contínuo da empresa, e acreditam

que o foco em um atendimento personalizado e

de alta qualidade, será o grande diferencial para

garantir esse avanço no mercado. Com um

compromisso na satisfação dos clientes e a

excelência nos produtos, eles estão prontos

para expandir ainda mais o alcance da empresa.

Por Isabelle Denair

em Niterói. Com mais de 40 anos de

mercado, a loja ‘’UP Uniformes Escolares’’ já

tinha uma unidade em Itaipu, Região

Oceânica de Niterói, e agora inaugura uma

nova loja na rua Lopes Trovão, em Icaraí. Eles

trabalham com as 10 melhores escolas da

região e agora buscam ampliar o atendimento

para o mercado de uniformes profissionais e

empresariais. 

De acordo com Marcos Batalha, o foco da

empresa vai além da venda de produtos. Ele

destaca que os colaboradores da empresa

não são apenas vendedores: já entendem de

sublimação, bordado e costura, participando

do projeto e do processo de fabricação,

podendo assim, dar um atendimento

completo. Outro ponto ressaltado pelos

empresários é a atenção dada ao

atendimento contínuo às escolas, oferecendo

manutenção e estando sempre dispostos a

atender   novas    instituições.   Eles    também

Foto: Divulgação
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Rodrigo Neves e autoridades debatem sobre propostas 

   O candidato à reeleição para a Prefeitura de

Niterói, Rodrigo Neves e a vice Isabel Swan

vêm participando de diversas reuniões pela

cidade para dialogar com seus eleitores.

Dessa vez no Centro da cidade em evento

organizado pela CDL Niterói, estiveram

reunidos empresários da região do Centro e

os Sindicatos dos Armadores de Pesca,

Pesqueiros, Rodoviárias e Gráficas para

discussão das propostas.

 O Presidente da CDL Niterói, Luiz Vieira

também esteve presente no encontro e

reafirmou seu compromisso com os

empresários, destacando a importância de

ter uma política que alinhe os interesses com

essa classe. 

   “Acho importante esta união das entidades

representantes do comércio e serviços da

nossa cidade com o candidato da majoritária

para que uma vez eleito consiga atender as

nossas demandas’’, disse Vieira.

  Quem presidiu a mesa foi o presidente da

Federação das Câmaras de Dirigentes

Lojistas do Estado do Rio de Janeiro, Fabiano

Gonçalves, que destacou a importância de

ter esse contato de ambas as partes para

chegar em termos concisos favoráveis aos

niteroienses. 

“Estou aqui para cobrar o compromisso dele

conosco, é importante a gente escutar as

propostas do Prefeito, mas também da gente 

O canditato à reeleição se reuniu com empresários e comerciantes em restaurante, no Centro

Por Evelyn Saminey e Isabelle Denair

falar quais são as realidades do comerciante

na cidade, que é difícil”, ponderou Fabiano,

que também é vereador reeleito. 

 Representando as mulheres empreendedoras,

a vice-candidata à prefeitura Isabel Swan,

medalhista olímpica e coordenadora de

Esportes Femininos do COB, da

Coordenadoria de Esportes Femininos. 

Fotos: Evelyn Saminey/Conecta Comunicação



Ela afirma o compromisso de

Rodrigo com a liderança das

mulheres, e que dará

preferência aos diálogos e a

força da mulher. Isabel, que

estava prestes a se tornar a

primeira mulher a ocupar o

cargo de vice-prefeita na

cidade, afirmou: ‘’O Centro

vai ser um grande vetor e

vamos cuidar dos

empresários.  
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Fotos: Luana Souza

Tenho certeza que vamos crescer com o turismo para

termos um salto positivo em relação a isto’’, disse.

A equipe de reportagem da CDL Niterói ouviu o
candidato Rodrigo Neves e suas propostas de
melhorias para a cidade em diferentes setores.

CIDADE 

 Rodrigo Neves anunciou grandes projetos voltados à

infraestrutura e revitalização da cidade, com foco no

turismo e lazer. Entre as propostas, destacou a

criação de um "piscinão" no Caio Martins e uma nova

orla em Icaraí, que promete ser de altíssimo e atrair

ainda mais moradores e visitantes. 

 Além disso, ele mencionou o desenvolvimento de um

grande atrativo turístico, que contará com um centro

de convenções, uma marina e um heliporto, no

Caminho Niemeyer, localizado nas proximidades do

Terminal Rodoviário João Goulart, colocando Niterói

em evidência no cenário turístico nacional. 

 Outro projeto de destaque é a construção de uma

arena moderna, inspirada no Qualistage, com

previsão de inauguração já no próximo ano.

 Rodrigo Neves e o vereador Fabiano Gonçalves

falaram de um esforço em conjunto para revitalizar a

cidade e dar assistência às pessoas em situação de

rua. O candidato apresentou a proposta "Niterói

Presente 2.0", com o objetivo de acolher e promover

a profissionalização para que possam garantir um

salário digno. 

 

COMÉRCIO

O candidato também destacou o
papel fundamental do comércio
para o desenvolvimento contínuo
da cidade. Segundo ele, as
empresas localizadas na região
central irão se beneficiar
diretamente das mudanças
propostas, ganhando impulso para
melhorias e crescimento.
  Dentre as medidas para apoiar os
comerciantes, Rodrigo Neves
anunciou a criação de um programa
de crédito específico para capital
de giro, que será financiado com o
fundo dos royalties. O objetivo é
proporcionar suporte financeiro
para todas as pequenas e médias
empresas de Niterói, fomentando o
desenvolvimento econômico da
cidade e garantindo melhores
condições para os empreendedores
locais.
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CENTRO  

   A ‘Amaral Peixoto Verde’ promete colocar árvores
em toda via, dividir a ciclovia, além de aumentar a
calçada para pedestres. O projeto, que será
conduzido pela Empresa Municipal de Moradia,
Urbanização e Saneamento (Emusa), inclui
intervenções na Avenida Ernani do Amaral Peixoto,
Rua da Conceição e vias transversais, abrangendo o
trecho da Avenida Visconde do Rio Branco até a Rua
Visconde de Sepetiba.
  A iniciativa visa transformar o espaço urbano,
trazendo mais conforto e segurança para os
pedestres, além de valorizar bens tombados e
equipamentos de mobilidade. Outro objetivo
importante é prevenir alagamentos durante chuvas
intensas. As obras visam melhorar também a
circulação de pedestres, com a ampliação das
calçadas, além de proporcionar mais conforto e
segurança para ciclistas, priorizar o transporte
público e aumentar a biodiversidade da área. 

Foto: Evelyn Saminey

Divulgação/ Internet



ITERÓI VOTOU PELA DEMOCRACIAN
   "Niterói mais uma vez deu uma demonstração
que tem uma população esclarecida", celebrou
Rodrigo Neves, do PDT, após ser eleito pela
terceira vez para comandar a prefeitura de
Niterói, na Região Metropolitana do Rio, no
domingo (27).
   Com 57,20% dos votos válidos e 100% das
urnas apuradas, Neves derrotou o candidato
Carlos Jordy (PL), que obteve 42,80% dos
votos. O prefeito eleito comemorou ao lado de
eleitores e apoiadores em Icaraí, na Zona Sul de
Niterói.
"Niterói hoje é a única cidade que não tem
milícias, dominando bairros e territórios.
Niterói votou contra os agressores de
mulheres, aqueles que desprezam a
democracia. Niterói votou a favor da
democracia", destacou Neves em entrevista à
imprensa.
Sobre a campanha do adversário, Neves
comentou a rejeição nas urnas. "Ele (Carlos 

comemora Rodrigo Neves, que recebeu quase 60% dos votos válidos no segundo turno

Jordy) teve menos votos entre brancos e
nulos. O povo confiou, e evidentemente quer
mais e melhor".
   Neves ainda compartilhou planos para a nova
gestão: "Vamos fazer um governo mais
inovador, um governo mais transformador e
fazer de Niterói a melhor cidade para viver e
ser feliz do Brasil. Com democracia e sem
milicianos", disse, reiterando que pretende dar
continuidade a seu projeto político junto à
vice-prefeita eleita, Isabel Swan, a primeira
mulher a ocupar o cargo na história da cidade.
   Sobre sua trajetória, ele celebrou a confiança
recebida: "O povo confiou, e evidentemente
quer mais e melhor. Visivelmente emocionado,
finalizou: "Eu estou muito feliz, sou o prefeito
mais feliz do Brasil. Porque eu governo a
cidade mais linda do Brasil, com todo respeito
ao Rio de Janeiro e ao meu amigo Eduardo
Paes".

Fonte: Enfoco



Trajetória 

   Rodrigo Neves, de 48 anos, iniciou sua
trajetória política na Câmara dos Vereadores de
Niterói e passou pela Assembleia Legislativa do
Estado do Rio de Janeiro antes de se eleger
prefeito em 2012 e 2016.
   Já Isabel Swan, ex-atleta olímpica e estreante
na política, assume como vice-prefeita,
reforçando o compromisso com inovação na
gestão municipal. Em entrevista, Neves disse
que "durante os outros mandatos, Niterói foi um
exemplo e, hoje, é a melhor cidade em qualidade
de vida do estado do Rio. Mas isso não significa
que não tem desafios e problemas. Governar é
como uma corrida sem linha de chegada.
Quanto mais você avança nas conquistas sociais
e econômicas, mais você tem que buscar
melhorar”, finalizou o eleito.
   A chapa vencedora, que contou com o apoio
de 14 partidos, teve maioria dos votos em todas
as quatro zonas eleitorais. Na 144, que abrange
bairros da Zona Norte do município, como
Barreto, Fonseca e Baldeador, Neves teve a
votação mais expressiva, com 62,63% dos votos
válidos, contra 37,37% do adversário
bolsonarista. Em toda a cidade, o TSE registrou
120.235 abstenções, além de 11.227 votos nulos
e 5.707 em branco.
Niterói é a sétima cidade mais populosa do Rio,
com mais de 480 mil habitantes, segundo o
censo de 2022 do IBGE. Também conta com o
sétimo maior PIB per capita do estado, que é de
R$ 128,3 mil.
Entre as propostas, no âmbito da saúde, está a
contratação de mais de 200 médicos, para
reduzir o tempo de espera nas unidades
municipais, e a criação de centros regionais de
exames e especialidades, além de um hospital
veterinário. Para aprimorar a mobilidade da
cidade, Neves quer aumentar a frequência e
baixar o preço das passagens dos catamarãs
(Charitas - Praça XV) e dos ônibus, que
atualmente estão em R$ 21 e R$ 4,45,
respectivamente.

Fonte: O Dia

20
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Por: Isabelle Denair

  Na reunião do Conselho de Segurança Pública
deste mês, realizada com a participação dos
novos delegados empossados em agosto, temas
importantes sobre a segurança da cidade foram
debatidos de forma acalorada. Entre os presentes
estavam os delegados, Luiz Henrique Marques
Pereira (76ª DP); Vilson de Almeida Silveira (77ª
DP); e Deoclécio Francisco de Assis Filho (81ª DP).
Também participaram o Coronel Oliveira,
comandante do 12º Batalhão, o Secretário de
Ordem Pública de Niterói, Coronel Paulo
Henrique, o coordenador do Programa Segurança
Presente, Major Clímaco e o Presidente do
Conselho Niterói, Francis Leonardo, que mediou a
mesa. O esquema na segurança e o policiamento
em torno dos colégios eleitorais durante o
primeiro turno foi o tema central da reunião, que
dividiu opiniões. 
   O debate entre o público e as autoridades ficou
intenso em torno das eleições municipais.
Participantes questionaram a ineficácia da
segurança nas zonas eleitorais, afirmando que 

não havia monitoramento suficiente. Em
resposta, o Coronel Oliveira afirmou que ao
menos um policial estava presente em cada
sessão, mas essa afirmação foi novamente
contestada. Durante o final de semana das
eleições para vereador e prefeito, Oliveira
explicou que as atenções estavam concentradas e
priorizadas no TRE. 
  No entanto, o que é considerado um crime pela
justiça, como a ‘’boca de urna’’, foi claramente
observado sem qualquer tipo de repressão. O
Major Clímaco, coordenador do Segurança
Presente em Niterói, também se posicionou: "Foi
uma eleição tranquila por parte do nosso
policiamento", declarou. Clímaco também
apresentou um panorama da segurança na região
metropolitana, destacando uma redistribuição de
policiamento para áreas com maior índice de
furtos. De acordo com o Major, houve uma queda
de 40% nos furtos de rua e 7% nos furtos de
veículos em comparação com o mesmo período
do ano anterior, enquanto os furtos de celulares
aumentaram em 103,45%. Ele ressaltou que a
colaboração entre o Segurança Presente e as
demais autoridades é fundamental para melhorar
esses números.
  Entre os moradores, as opiniões variaram. Para
alguns, especialmente de Piratininga, elogiaram o
programa Segurança Presente, destacando a
rapidez no atendimento, outros reclamaram da
falta de câmeras nas ruas e de veículos de
monitoramento. A reunião, que é aberta ao
público, reforça a importância da participação
cidadã para o avanço das questões de segurança
na cidade, e de ter uma conversa entre os órgãos
públicos e os moradores afetados. 

Segurança nas eleições foi tema no CCS de Niterói
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DIA DAS CRIANÇAS MOVIMENTA O
COMÉRCIO EM NITERÓI

dias antes da data, que 73% dos

consumidores pretendiam comprar algum

presente para o Dia das Crianças. Com isso, a

data movimenta bilhões no comércio, visto

que em média, os consumidores pretendiam

comprar de 2 a 3 presentes e gastar cerca de

R$ 350 nas compras.

DICA DO ESPECIALISTA

O economista Gilberto Braga, do Instituto

Brasileiro de Mercado de Capitais (IBMEC)

deu algumas dicas para quem quer

comemorar essa e as próximas datas. “O que

deve ajudar as vendas nesse ano é a queda

dos juros e os programas de renegociações de

dívidas, o que facilita a compra parcelada. O

importante é sempre buscar algo que não vai

comprometer o orçamento das famílias.

Outra dica é um passeio em família ao ar livre,

uma ida a uma praça, ou algo que faça o

congraçamento da família sem pesar tanto no

bolso das pessoas”, detalhou.

Fonte: Errejota Notícias

   O Dia das Crianças chegou e atendeu as

expectativas de vendas para os

comerciantes de Niterói. A estimativa de

alta no comparativo ao ano anterior da

Câmara de Dirigentes e Lojistas de Niterói

e do Sindicato dos Lojistas do Comércio

de Niterói foi de 5%. Depois dos

brinquedos, os artigos eletrônicos, roupas

e acessórios também tiveram suas vendas

alavancadas com a data.

 “Com a chegada do Dia das Crianças e a
Black Friday que precede o Natal, o
comércio se prepara para um fim de ano
movimentado, com foco nas principais
datas que agitam o setor”, afirma Luiz
Vieira, Presidente da CDL Niterói.

 “Os brinquedos, com certeza, estarão
entre os itens mais procurados com média
de 50% na procura”, estimou o presidente
do Sindilojas, Charbel Tauil 

Dados da Confederação Nacional de
Dirigentes Lojistas (CNDL) e pelo Serviço
de Proteção ao Crédito (SPC Brasil)
mostraram 

11

Foto: Errejota Notícias
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CDL HOMENAGEIA PERSONALIDADES NO CAFÉ EMPRESARIAL

   O primeiro Café Empresarial do mês foi

marcado por homenagens a Jornalistas e

Conselheiros da entidade que até os dias de

atuais tem grande relevância para a cidade.

O encontro reuniu empresários, membros da

diretoria, autoridades do poder legislativo e

da segurança, na sede, no Centro.

  Para o Presidente da CDL, Luiz Vieira, a

iniciativa veio com intuito de agradecimento

à credibilidade confiada a instituição há 66

anos quando a informação era de extrema

relevância para nortear os empresários e

comerciantes sobre a economia da cidade.

Dentre os homenageados estiveram os

ícones do jornalismo como Edgard Fonseca,

do Jornal Diz, que recebeu a placa pelas

mãos do Presidente do Sindicato dos

Jornalistas, Mário Sousa;  enquanto o

jornalista de Pinheiro Júnior, pelas mãos do

atual delegado da 77ª DP, Vilson Almeida 

 “Naquele tempo antigo, eu aprendi que

jornalista é aquele que escreve. São 70 anos 

de carreira tendo passado pelos Jornais O

Globo, A Última Hora, até eu me tornar autor

de livros”, disse o jornalista hoje com 90 anos

e que esteve acompanhado da esposa e

psicóloga Dalva Pinheiro, presenteando a CDL

com uma de suas obras literárias, “A febre de

notícias ao entardecer”. 

    Na sequência, o jornalista Carlos Ruas

recebe a homenagem de Luiz Vieira e

relembrou seu apoio à CDL desde sua

inauguração. “Eu trabalhei até os meus 90

anos. Sou de um tempo em que as pessoas

não saiam de casa antes de ler o Jornal O

Fluminense, onde trabalhei por 35 anos. A

CDL tem muita força na cidade e

compromisso com a economia local e me

sinto muito honrado com esta homenagem”,

disse Ruas.

 Outro homenageado foi o jornalista e

presidente de A Tribuna, Joudan Amora, que

por motivos de saúde precisou ser

representado pelo filho Luís Amora, diretor 

Por Luana Souza

Fotos: Luana Souza/Conecta Comunicação
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do jornal. “Seremos todos nós buscando
uma sociedade organizada através da
comunicação através da responsabilidade
de manter o leitor bem informado”, concluiu
ao ser abraçado pelos vereadores Fabiano
Gonçalves e Paulo Eduardo Gomes, que
estiveram presentes na solenidade. 
    “Sempre estivemos à frente das leis e na
observação de para onde está indo o
consumo dos brasileiros e vamos lutar
sempre pelo avanço do nosso comércio. As
homenagens de hoje são mais que
merecidas. De um lado, os jornalistas que
desde muito antes tiveram coragem para
enfrentar a ditatura, enquanto nossos
conselheiros enfrentavam a dureza do plano
econômico e conseguiram sobreviver
mesmo sem poder prever como seria o mês
seguinte, devidos às altas na inflação. Estas
homenagens precisam ser feitas em vida”,
disse Fabiano Gonçalves, que é Vice-
Presidente do Conselho e Presidente da
Federação das Câmaras de Dirigentes e
Lojistas do RJ. 
  Dentre os conselheiros homenageados
como associados honorários estiveram
nomes como Orlando Cerveira Francisco,
Antônio Carlos Pires, Ithamar Torres
Mancen e Domingos de Carvalho Rodrigues,
que receberam as homenagens pelas mãos
do Presidente do Conselho Superior,
Joaquim Siqueira Pinto.  



INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL: ATÉ ONDE VAI A EFICÁCIA DAS NOVAS TECNOLOGIAS 
O assunto foi pauta no Café Empresarial da CDL Niterói da Região Oceânica

    Quando se fala em IA, termo que ficou
popularmente conhecido há quem diga
que ainda têm suas limitações com
relação ao uso das ferramentas e
tecnologias em favor de seus negócios.
Entender que apesar da facilidade de um
Chat GPT entregar em segundos o que
você investiria horas para produzir têm lá
suas controvérsias, segundo o
especialista no assunto, Alexandro Acha.
A palestra aconteceu na manhã desta
terça, em Itaipu para empresários da
cidade.
  A revolução da IA aos negócios, a
informação com base nos históricos das
empresas, a automação de marketing,
aumento da eficiência e a tomada das
decisões com base nos dados foram
alguns dos temas de questionamentos
entre os empresários. 
    “Qualquer pessoa precisa saber fazer o

uso correto da IA, mas sem deixar de

levar em conta que o maior conhecedor

de sua empresa sempre será você. As

tecnologias podem ser usadas com

eficácia a partir do momento que você

fornece uma base sólida dos dados,

lembrando ainda dos cuidados com a

LGPD”, alertou o especialista.

Acha também trouxe algumas
problemáticas com esse boom na
tecnologia inteligente, como a perda de 
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empregos em parte dos setores que foram
automatizados, a discriminação racial, que
“identificava” e relacionava pessoas pretas
com a criminalidade, além de ataques
cibernéticos, erros de modo geral e que
quando levados a diante geram desinformação
e disparidades. 
    O evento contou ainda com a apresentação
de novas empresas, a oferta de cursos de
capacitação promovidos pelo SEBRAE em
parceria com a CDL e membros do CIEE em
apoio às empresas locais. As palestras são
gratuitas e as inscrições para o Café
Empresarial da CDL Niterói, que acontecem
duas vezes ao mês podem ser feitas através do
site da entidade. 

Por: Luana Souza

Foto: Luana Souza/Divulgação Internet



Nestas eleições
municipais em
Niterói, mais do que
nunca, precisamos
de alguém com
capacidade e visão
estratégica para 
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Com Fabiano Gonçalves
OPINIÃO deve ser feita com ataques pessoais ou

discursos de ódio. A nossa cidade não
merece isso. Niterói é um lugar maravilhoso,
conhecido por sua beleza natural e pela
qualidade de vida que oferece aos seus
moradores. O que precisamos é de uma
política que reflita esses valores, baseada no
diálogo, no respeito e na busca por soluções
concretas para os desafios que enfrentamos.
Como presidente da FCDL, tenho ainda outra
expectativa: que o candidato eleito tenha um
olhar especial para a economia local e
incentive o empreendedorismo. O
crescimento do comércio e a geração de
empregos são fundamentais para o
desenvolvimento da nossa cidade. O setor
empresarial precisa de apoio, com políticas
públicas que facilitem o ambiente de
negócios e fortaleçam o mercado. Isso trará
prosperidade para Niterói e beneficiará
todos os cidadãos.
Por isso, faço um apelo à população e aos
candidatos: vamos refletir sobre o rumo que
estamos tomando. O clima de acirramento
que permeia a política nacional não pode
chegar a Niterói. Não podemos permitir que
o discurso de ódio se torne a norma por aqui.
Devemos, ao contrário, construir uma
política de paz, de diálogo, onde o foco esteja
no que realmente importa — melhorar a vida
dos cidadãos.
Essas eleições são uma oportunidade de um
caminho de respeito e cooperação, onde as
diferenças sejam discutidas de maneira
civilizada.

comandar nossa cidade. A escolha de
quem liderará Niterói nos próximos anos
deve ser feita com base em propostas
sólidas e na habilidade de construir um
futuro próspero para todos os cidadãos.
No entanto, o que presenciei nas urnas
desta vez me preocupou profundamente.
   Participo de campanhas eleitorais há
anos e, como vereador eleito e presidente
do Partido Republicano em Niterói, posso
afirmar que esta eleição tomou um rumo
que não havia visto nas três anteriores em
que participei. O que deveria ser uma
disputa de ideias, uma troca saudável de
visões para melhorar nossa cidade,
acabou se tornando uma guerra
disfarçada de política. O que antes eram
adversários, com diferentes perspectivas
para Niterói, agora se transformaram em
inimigos que se atacam de forma
impiedosa.
 É lamentável assistir a esse cenário.
Precisamos entender que política não 
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   A Prefeitura de Niterói tem se destacado
por seus avanços na área de Defesa Civil,
servindo como exemplo para outros
municípios do estado do Rio de Janeiro.
Com investimentos de mais de R$ 200
milhões, a cidade estruturou seu Sistema
Municipal de Proteção e Defesa Civil,
focando na prevenção e preparação para
desastres naturais, especialmente diante
de eventos climáticos extremos.
   Em uma reunião realizada no dia 18
deste mês no Comando Geral dos
Bombeiros do Rio, o prefeito Axel Grael
ressaltou a importância de manter a
Defesa Civil como uma prioridade
contínua, não apenas em situações de
crise. Segundo Grael, Niterói é uma das
cidades mais avançadas do Brasil nesse
setor, destacando-se pela integração de
tecnologias e ações comunitárias.
   A Secretaria Municipal de Defesa Civil
de  Niterói conta com 46 pluviômetros
automáticos, 37 sirenes, um radar
meteorológico e mais de 3 mil voluntários
treinados. A cidade também adquiriu
estações hidrológicas e meteorológicas,
além de desenvolver sensores barométri-

NITERÓI É REFERÊNCIA EM
DEFESA CIVIL PARA O

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

-cos e Inteligência Artificial em parceria
com a UFF para monitorar alagamentos. 
   O secretário estadual de Defesa Civil,
Coronel Tarciso Antonio de Salles Junior,
elogiou o trabalho de Niterói,
classificando-o como uma referência para
o estado. Recentemente, Niterói foi
reconhecida pelo Ministério do
Desenvolvimento Regional como a cidade
do Rio de Janeiro com maior capacidade
de gestão de riscos de desastres entre
municípios de médio e grande porte.
Esse reconhecimento é reforçado pelo
Índice de Capacidade Municipal (ICM) em
Gestão de Riscos de Desastres, no qual
Niterói está na Faixa A (Alta), destacando
sua estrutura eficiente para lidar com
emergèncias.

Foto: Divulgação/Prefeitura de Niterói

Fonte: A Tribuna



EMPREENDER

   O Sebrae apontou a área da beleza como
uma das mais promissoras ao crescimento
do empreendedorismo feminino no país. A
entidade vai oferecer um curso online e ao
vivo sobre como Empreender na Beleza, no
próximo dia 28,  às 9h. Nesta capacitação,
quem atua no setor de beleza, poderá
adquirir o conhecimento e as habilidades
necessárias para transformar seu espaço de
beleza em um negócio lucrativo e de
sucesso. O curso oferece uma abordagem
prática e detalhada sobre como planejar,
iniciar e gerenciar um empreendimento no
ramo da beleza, garantindo que o
profissional esteja preparado para enfrentar
os desafios e aproveitar as oportunidades do
mercado.

1. Introdução ao empreendedorismo na
beleza e oportunidades no setor;
2. Planejamento para abertura do negócio;
3. Estratégias de marketing digital;

4. A importância de um bom atendimento para a
satisfação e fidelização do cliente;
5. Legalização;
6. Normas de segurança e higiene;
7. Caso de inspiração;

OS NÚMEROS COMPROVAM

METODOLOGIA

É belo 
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Além disso, o segmento de Saúde, Beleza e
Bem-Estar teve um aumento de 21,5% no
faturamento em 2022, segundo a Associação
Brasileira de Franchising (ABF). Isso coloca o
setor como o segundo com maior taxa de
crescimento no mercado de franquias!
E tem mais: o mercado da beleza brasileiro
tem se tornado cada vez mais democrático.
Isso resultou em um crescimento de 15% no
setor de beleza de massa – responsável pela
movimentação de produtos e serviços de
menor ticket médio – que movimentou US$
63 milhões em vendas em 2023.

Fonte: Sebrae/Ecommerce na prática
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Foto: Divulgação/Internet

https://www.abf.com.br/
https://www.abf.com.br/
https://ecommercenapratica.com/blog/5-estrategias-para-aumentar-ticket-medio/


www.cdlniteroi.com.br



e outros...
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Fonte: Firjan

CRÉDITO ESPECIAL PARA EMPRESAS

   Para celebrar o Dia Nacional da Construção
Civil, o evento “Ampliando a competitividade de
MPEs da Construção Civil” debateu as principais
temáticas do setor sob a ótica das micro e
pequenas empresas no Centro de Referência em
Construção Civil da Firjan SENAI Tijuca.
Promovido pelo Programa Rio Construção, a
partir de convênio com o Sebrae-RJ e apoio do
Programa Firjan da Pequena Empresa (Firjan
PEQ), o evento reuniu nesta semana, cerca de 80
empresários, profissionais, estudantes e
associados do setor de construção civil. 
“Além de fortalecer a economia, a construção
civil também é capaz de proporcionar o
desenvolvimento social, ao absorver grande
quantidade de mão de obra. Este evento mostra
a importância das micro e pequenas empresas no
país. Em 2023, elas representavam quase 98%
dos estabelecimentos do setor de construção do
estado, totalizando mais de 12.800 empresas. As
MPEs empregavam quase 103 mil trabalhadores
com carteira assinada, 44% do total”, destacou
Marcelo Kaiuca, vice-presidente da Firjan e
presidente do Fórum Setorial da Construção Civil
da federação.

Foto: Divulgação/Internet

 
Kaiuca lembrou que a Firjan SENAI SESI
realizou várias ações de apoio ao setor
nos últimos anos, como a implantação
desse Centro de Referência na Tijuca, do
Laboratório de Materiais e Sistemas
Construtivos em Três Rios, além do
evento Rio Construção Summit, cuja
segunda edição está confirmada para
setembro de 2025. 
   Sobre o portfólio Construção Segura e
Saudável, Talita Müller, coordenadora de
Desing de Produtos de Saúde Integrada
da Firjan SESI, e Tiago Cardoso,
coordenador de Segurança do Trabalho
da Firjan SESI, apresentaram um novo
produto exclusivo para micro e pequenas
empresas da construção civil. 
Outros temas abordados no evento foram
o papel do BIM na transformação do
setor, lean construction para pequenas
empresas, energias limpas e o Programa
Brasil Mais Produtivo. Os participantes
também fizeram visita guiada ao Centro
de Referência.
 

https://www.firjan.com.br/o-sistema-firjan/setores-de-atuacao/construcao.htm#:~:text=Projeto%20Rio%20Constru%C3%A7%C3%A3o&text=Este%20projeto%20foi%20elaborado%20com,%C3%A0s%20a%C3%A7%C3%B5es%20direcionadas%20ao%20setor.
https://www.firjan.com.br/firjan/peq.htm
https://www.firjan.com.br/firjan/peq.htm


Empretec
edição 2024

   O Empretec é uma metodologia criada pela
Organização das Nações Unidas (ONU) e
promovida no Brasil exclusivamente pelo
Sebrae.
De modo vivencial, ela está focada no
desenvolvimento do comportamento
empreendedor, incentivando potencializar
seus resultados, fortalecer sua rede de
contatos e identificar novas oportunidades
de negócio.
O curso está presente em 40 países e busca
desenvolver características de
comportamento empreendedor e identificar
novas oportunidades de negócios. Uma
equipe especializada de facilitadores lhe
auxiliará a superar desafios e conquistar os
melhores resultados.

A edição mais recente aconteceu entre os
dias 14 e 19 de outubro e contou com
dezenas de empreendedores que cursaram
as metodologias, na sede da CDL Niterói.
São 60 (sessenta) horas de carga horária,
distribuídas em 6 (seis) dias de imersão. O
participante é desafiado a praticar e
desenvolver atividades que ajudarão a
ampliar a visão empreendedora tendo
como base 10 comportamentos do
empreendedor de sucesso:
Busca de oportunidade e iniciativa;
Persistência; Correr riscos calculados; 

Exigência de qualidade e eficiência;
Comprometimento; Busca de informações;
Estabelecimento de metas; Planejamento e
monitoramento sistemáticos; Persuasão e
rede de contatos; Independência e
autoconfiança. 
Para quem participa, a capacitação é
transformadora. Por isso, é importante que
o participante esteja no seu melhor
momento para não perder nenhum
conteúdo.
Para ingressar nesse desafio é necessário
participar de uma entrevista – realizada de
forma online através de link encaminhado
por Plataforma Virtual.
A equipe de Capacitação do Sebrae entrará
em contato com todos os participantes
APTOS, para orientações em relação as
datas das turmas e valor de inscrição.

#sebrae #empretec2024 Fonte: Sebrae
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SALÁRIO DE CONTRIBUIÇÃO          ALÍQUOTA (%)       PARCELA  A DEDUZIR DO IR (R$)     

até R$ 1.412,00                                                 7,5 %                                                 –

de R$ 1.412,01 até R$ 2.666,68                  9,0 %                                                21,18

de R$ 2.666,69 até R$ 4.000,03              12,0 %                                             101,18

de R$ 4.000,04 até R$ 7.786,02              14,0 %                                              181,18

FECHAMENTO ANTERIOR: 5,4515 COMPRA: 5,7062

VAR. DIÁRIA:  5,6750 - 5,7345 ABERTURA: 5,688

INDICADORES ECONÔMICOS

VENDA: 5,7068

INSS 2024

IMPOSTO DE RENDA
DESCRIÇÃO                                                                     VALOR (R$)

IR até R$ 2.259,20, alíquota isenta                                             isento         

IR de R$ 2.259,21 até R$ 2.826,65 alíquota de 7,50%          169,44         

IR R$ 2.826,66 até R$ 3.751,05 alíquota de 15%                    381,44

IR De R$ 3.751,06 até R$ 4.664,68, alíquota de 22,50%      662,77      

IR Acima de 4.664,68, alíquota de 27,50%                               896,00

SALÁRIO MÍNIMO
Fonte:  www.brasilindicadores.com.br

Valor (R$): R$ 1.412,00;

Data de início da vigência: 01/01/2024;

Ato legal: Decreto 11.864/2023

Percentual de aumento: 6,97%.

VAR. 52 SEMANAS: 4,8018 - 5,8657

VAR. EM 1 ANO: 13,17%

DÓLAR:
Fonte: Insvesting - 21/10/2024
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INDICADORES ECONÔMICOS

Fonte:  www.brasilindicadores.com.br

Histórico de valores do IPCA

http://www.brasilindicadores.com.br/
https://br.investing.com/currencies/usd-brl
http://brasilindicadores.com.br/
http://brasilindicadores.com.br/
http://brasilindicadores.com.br/


C O N H E Ç A  N O S S O S  E S P A Ç O SC O N H E Ç A  N O S S O S  E S P A Ç O S

AUDITÓRIO

SALA 405 HALL

SALÃO

SALÃO SALOMÃO GUERCHON

TEL: (21) 2621-9919 - SETOR COMERCIAL: (21) 96511- 5016 
E-MAIL: COMERCIAL@CDLNITEROI.COM.BR

R. GEN. ANDRADE NEVES, 31 - NITERÓI - CENTRO

WWW.CDLNITEROI.COM.BR


